

François Villard	
Historique du domaine	<ul style="list-style-type: none"> - Achat des premières vignes en 1988. Il fait évoluer son domaine après un stage chez Cuilleron. - 1989 : Création du domaine. - 1996 : Construction de la première cave. Création des vins de Vienne avec Yves Cuilleron et Pierre Gaillard.
Région de production	Le vignoble se trouve dans la Vallée du Rhône septentrionale à Saint-Michel-sur-Rhône, près de l'appellation Condrieu.
Climat	Climat méditerranéen.
Sol	Argilo-calcaire
Superficie du domaine	35 hectares
Nombre de bouteilles produites par an	400000 bouteilles
Cuvées	<p>Le domaine produit différents vins : Condrieu, Saint-Péray, Saint-Joseph, Crozes-Hermitage, Côte Rôtie, Cornas.</p> <p>Condrieu Villa Pontciana 100% Viognier Elevage de 10 mois en fûts sur lies sans soutirage</p>
Haute cuvée	<p>Saint Joseph Reflet 2008 100% Syrah Le vin est élevé 17 mois en fûts (35% en fûts neufs, 65% en fûts de 2 à 4 ans d'âge). 11 000 bouteilles par millésime. Vin concentré aux arômes de fruits noirs confits. Une attaque soyeuse, des notes épicées et une bouche ronde et complexe.</p>
Anecdote	Avant faire du vin François Villard a débuté sa carrière comme cuisinier. Il a ensuite passé une mention sommellerie à Tain-L'Hermitage puis un BTS viti-oenologie à Mâcon.

